

67292 Kirchheimbolanden
Uhlandstr. 2
Telefon (06352) 710 - 109
E-Mail: pressestelle@donnersberg.de
Datum: 27.07.2023

STADTRADELN/SCHULRADELN 2023 im Donnersbergkreis erfolgreich beendet

Auch in diesem Jahr war die STADTRADELN/SCHULRADELN -Kampagne im Donnersbergkreis wieder ein voller Erfolg. Insgesamt haben die Radelnden über 132.000 Kilometer zurückgelegt, diese Distanz entspricht mehr als drei Umrundungen des Erdballs.

Die Kampagne STADTRADELN/SCHULRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Das diesjährige STADTRADELN/SCHULRADELN fand im Donnersbergkreis zwischen dem 03.07 bis 23.07.2023 zum vierten Mal statt.

Die Teilnehmer waren zwischen 11 und 80 Jahren alt und sind im Durchschnitt 243,23 Kilometer gefahren. Die 544 Radelnden konnten dabei die Emission von mehr als 21 Tonnen CO₂ vermeiden, im Vergleich zur Nutzung des Autos.

Die meisten Kilometer konnte das Team Nordpfalzgymnasium zurücklegen, 14.571 Kilometer mit 95 Radlern, dicht gefolgt vom Team BfB Zellertal, das 13.914 Kilometer gefahren ist, jedoch mit nur 46 Radlern. Den dritten Platz unter den Radler-Teams belegt das Team Einselfthum mit 9.199 zurückgelegten Kilometern von 28 Radlern.

Klaus-Dieter Jacobasch, zuständig als Klimaschutzmanager bei der Kreisverwaltung, zeigte sich sehr zufrieden mit dem diesjährigen Ergebnis: „Das ist wirklich eine fantastische Leistung der Teilnehmerinnen und Teilnehmer.“ Die Kreisverwaltung und die Klimaschutzmanagerinnen und Klimaschutzmanager möchten sich für das enorme Engagement bei den Teilnehmerinnen und Teilnehmer bedanken.



Copyright: Kreisverwaltung Donnersbergkreis